

9. Juli 2014

KURZ NOTIERT

Treser-Club zu Besuch im Museum

STADTLOHN Am kommenden Sonntag, 13. Juli, besucht bereits zum dritten Mal der Hamelner Club das Stadtlohner am Siku-, Audi- und Oldtimermuseum. Der Club beheimatet viele Mitglieder, die sich um die Erhaltung der in den 1980er Jahren gebauten Treser-Fahrzeugen kümmern. Da der Treser-Club unter dem Motto „Autovergnügen“ eine markenoffene Vereinigung von Autoliebhabern ist, sind auch sehr viele Old- und Youngtimer verschiedener Marken vertreten. Die Mitglieder treffen ab ca. 12 Uhr am Museum ein. Dort haben sie Gelegenheit sich die umfassende Ausstellung anzuschauen. Unter anderem auch das Sonderfahrzeug Audi V8 Evo. Gleichzeitig wird der vom Club im Frühjahr ausgeliehene Aztec wieder zum Museum zurückgebracht. Bei einer Stärkung im Café gibt es reichlich Gelegenheit für Benzingespräche, bevor es ab ca. 14.30 Uhr für den Club noch zu einer Oldtimersammlung im Münsterland weitergeht.